
Abnutzung Bremsbeläge
Beitrag von „Kong Racer“ vom 17. April 2009 um 13:08

Ich bin zufrieden mit der Haltbarkeit.

Bin aber auch kein Raser:D.

Der Rekordhalter ist mein Bruder mit seinem E420 CDI von Mercedes, 10 tkm und die Bremsen
waren komplett runter. Wurde aber vom Werk übernommen.

Gruß
Niels
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